

EFFECTOS INMUNOLÓGICOS DE LOS MEDICAMENTOS HOMEOPATIZADOS A BAJAS DILUCIONES

Dra. M.^a Magdalena Mejías Moreno

Resumen

Las infecciones víricas son frecuentes y tienen una mala respuesta al tratamiento convencional. El tratamiento de este tipo de afecciones debe pasar por la estimulación de sistema inmunitario. Se ha podido demostrar que las «microdosis» (diluciones decimales bajas), actúan sobre el sistema inmunitario, pues se comportan como antígenos que promueven la diferenciación de linfocitos Th3 reguladores. Un medicamento de acción biorreguladora: Euphorbium compositum-Gotas nasales SN[®], ha demostrado tener un efecto antivírico frente a diferentes tipos de virus y tanto sus componentes, como el medicamento en conjunto, han evidenciado su acción sobre la producción de determinadas citocinas.

Palabras clave

Microdosis; Infecciones víricas; Citocinas; linfocitos Th3.

M.^a Magdalena Mejías Moreno es Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid (1988), Licenciada en Medicina Tradicional China por The Open International University for Complementary Medicines of Sri Lanka (1992) y Diplomada en Homeopatía por el Instituto Politécnico Homeopático de Méjico (2000). Es miembro de la Asociación de Médicos Acupuntores del Colegio de Médicos de Madrid, de la Comisión de Médicos Acupuntores del Colegio de Médicos de Madrid (ICOMEM), miembro de la Comisión de Médicos Homeópatas del ICOMEM y miembro de la Comisión de Médicos Naturistas del ICOMEM.